

CANADA

Débats de la Chambre des communes

COMPTE RENDU OFFICIEL

Présidence de l'honorable L.-René Beaudoin, Orateur

Le mardi 10 janvier 1956

OUVERTURE DE LA TROISIÈME SESSION — VINGT-DEUXIÈME LÉGISLATURE

Le Parlement, qui a été prorogé le 28 juillet 1955, se réunit aujourd'hui à Ottawa pour l'expédition des affaires.

La séance est ouverte à trois heures, sous la présidence de M. l'Orateur.

M. l'Orateur donne lecture d'une lettre reçue du secrétaire du Gouverneur général, annonçant que Son Excellence se rendrait à la salle des séances du Sénat à trois heures de l'après-midi, aujourd'hui, afin d'ouvrir officiellement la session du parlement fédéral.

Le message suivant est remis par le major C.-R. Lamoureux, huissier de la verge noire:

Monsieur l'Orateur, Son Excellence le Gouverneur général désire la présence immédiate de cette honorable Chambre dans la salle des séances de l'honorable Sénat.

M. l'Orateur et les membres de la Chambre se rendent en conséquence dans la salle des délibérations du Sénat, et à leur retour:

VACANCES DE SIÈGES

M. l'Orateur: J'ai l'honneur d'informer la Chambre que j'ai reçu, durant l'intersession, des communications m'avertissant que les quelques vacances suivantes se sont produites à la Chambre des communes:

M. L.-Philippe Picard, député de la circonscription électorale de Bellechasse, démissionnaire.

M. J.-Gaspard Boucher, député de la circonscription électorale de Restigouche-Madawaska, décédé.

M. Jean-François Pouliot, député de la circonscription électorale de Témiscouata, appelé au Sénat.

L'hon. C. G. Power, député de la circonscription électorale de Québec-Sud, appelé au Sénat.

M. David Arnold Croll, député de la circonscription électorale de Spadina, appelé au Sénat.

L'hon. Alcide Côté, député de la circonscription électorale de Saint-Jean-Iberville-Napierville, décédé.

En conséquence, j'ai transmis mes mandats au directeur général des élections, afin de l'autoriser à émettre des brefs d'élection pour ces circonscriptions électorales.

NOUVEAUX DÉPUTÉS

M. l'Orateur: J'ai l'honneur d'informer la Chambre que, pendant l'intersession, le greffier de la Chambre a reçu du directeur général des élections un certificat de l'élection des députés suivants:

M. Francis Gavan Power, dans la circonscription électorale de Québec-Sud.

M. Jean-Paul St-Laurent, dans la circonscription électorale de Témiscouata.

M. Ovide Laflamme, dans la circonscription électorale de Bellechasse.

M. Joseph-Charles Van Horne, dans la circonscription électorale de Restigouche-Madawaska.

M. Charles E. Rea, dans la circonscription électorale de Spadina.

M. J.-Armand Ménard, dans la circonscription électorale de Saint-Jean-Iberville-Napierville.

PRÉSENTATION DE DÉPUTÉS

M. Ovide Laflamme, député de la circonscription électorale de Bellechasse, est présenté par le très honorable L.-S. St-Laurent et l'honorable Jean Lesage.